

あなたのゴミ大丈夫ですか

特集

入区民立ち上がる
不法投棄

なぜ！ どうして…？

「ゴミ処理は誰もが簡単にできる」となのに



区民自ら不法投棄された廃棄物（ゴミ）を処理、地域環境美化の新たな出発点を築く

◎山林や道路沿に不法に捨てられた廃棄物（ゴミ）を入区民が処理清掃

1月12日、13日の両日に「捨てない、捨てさせない」をスローガンに、区内に不法に捨てられた廃棄物の処理と清掃が区民の手により行われました。

この処理と清掃活動により山林や道路は、元の美しい環境にもどりました。これは今後の地域環境美化の在り方について、新たな出発点を築いたものと言えます。

「捨てない、捨てさせない」を相言葉

近年、私たちの日常生活から排出される廃棄物（ゴミ）を不法に山林や道路等に捨ててしまう不法投棄が急激に増加し、町もこの対応に苦慮しています。

この問題を解決していく

には、地元町民のみなさんの協力なくしては解決できません。問題であり、今後町は町民のみなさんのご協力をいただきながら共に「捨てない、捨てさせない」生活環境を形成していく方針です。

▶一日がかりでこんなにきれいになりました。道路に有刺鉄線を張り看板を立て、外灯もつける予定



▲不法投棄監視員のみなさんも現場を訪れ、ひどさに驚いていました

◀この違いみなさんの苦労を感じられます



不法投棄監視員
仲村 嶽会長【写真右】

※今まで一番ひどいですね。区長さんはじめ区のみんながゴミ問題に関心をもつていただいているのでわれわれとしても有難たく思います。集落をあげての処理に、気持ちを汲んで捨てないようにしていただきたい。各集落の方も順次取り組んでほしいですね。